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Anwesenheitsliste
Gewählte Mitglieder

• Charlotte Stephani  
• Cornelius Lerch 
• Jannik Greim 
• Sabine Richter
• Sarah Demmler
• Therese Gaertig
• Tobias Wildenauer 
• Toni Vogelgesang 

 unentschuldigt gefehlt: Wolfgang Faber

Freie Mitglieder

• Florian Guhr  
• Helena Kruse  
• Lena Fels  
• Luzia Franke
• Matthis Wilhelmi  
• Kilian Purucker
• Felix Behnisch
• Annika Führer
• Anna Hammer
• Leonard Schwartz
• Dmitrij Kraus
• Lana Bahram
• Julius Herrmann
• Constantin Dobel
• Tim Donner
• Cedric Zimmermann
• Johann Rabe 
• Lucie Robinski

Gäste: Maurice Hartung, Paul Lorenz



Feststellung der Beschlussfähigkeit
Es sind 8 von 15 gewählte Mitglieder (online) anwesend. Der FSR ist beschlussfähig.
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1. Ini-Anträge

2. Protokolle
Therese: Beschluss der Protokolle der letzten vier Wochen
Es gibt keine Gegenrede.

3. Berichte
Therese: Bericht zur Raumnutzung Festsaal
Therese hat von Frau Kunath das Angebot auf Dauerreservierung des Festsaals bekommen, 
woraufhin sie eine Mail geschrieben hat, dass das Angebot sehr gern angenommen wird.
Cornelius: Ihm wurde letzte Woche von Hernn Gießmann gesagt, dass ein Dauerauftrag nicht 
möglich wäre, deshalb würde es ihn wundern, wenn wir ein Dauerauftrag bekommen 
würden.
Luzia: Wenn das mit dem Dauerauftrag klappen sollte, würde sie jeden Montag Morgen den 
Schlüssel holen
Therese: Der Schlüssel muss am selben Abend wieder in einem Briefumschlag im 
Briefkasten des Dekanats landen.
Florian: Man sollte unsere Transponder als Schlüssel für den Festsaal freischalten.
Cornelius: Stimmt Florian zu und verweist auf das absolutes Ess- und Trinkverbot im 
Festsaal
Julius: Fragt, ob auch ein anderer Raum möglich wäre.
Cornelius: Bringt Raum 251 als Vorschlag.
Therese: Überprüft das Angebot mit der Dauerreservierung und ob auch ein anderer Raum zu 
haben wäre.

4. ToDo
Cornelius: Setzt den Punkt "Bürotransponder für alle" auf die Liste.

5. Finanzanträge



6. Tagesordnung 08.11.2021

6.1 Lehre und Prüfungen im WiSe 21/22
Wie viel Präsenz habt ihr so?
Wir wollen Senatoren anschreiben.
Ideen?

Tobias W: Die aktuelle Fallzahlen werden wahrscheinlich Thema in nächster FakRat Sitzung. 
Prüfungen könnten deshalb eventuell wieder online sein. Er möchte eine frühzeitige 
Absprache, um Chaos zu vermeiden.
Lena Fels: 2-3 Wochen vor der Prüfung soll feststehen in welcher Form die Prüfungen 
stattfinden.
Cornelius: Die Prüfungszeit sollte wie in Präsenz eingeschränkt werden, wir brauchen online 
Prüfungen wegen der hohen pandemischen Lage und wir sollten auch wieder Klausuren 
ablehnen dürfen.
Tobias: Stimmt Cornelius zu, das muss aber im Senat besprochen werden.
Luzia: Wenn nun alles 2G ist, was bedeutet das für die Prüfungen? Sollten die in 2G 
abgehalten werden, muss das früh genug angekündigt werden.
Cedric: Letztes Wintersemsemster waren die Klausren nicht angemessen mit dem 
organisatorischem Chaos, es sollte eine Deadline geben bis wann Pläne und Prüfungen stehen 
müssen.
Johann: Er hat die meisten Vorlesungen Online, manche sind vom letzten Jahr. Die Pandemie 
ist ein großer Nachteil für Studenten. In diesem Semester fallen Vorteile wie Prüfungen 
aberkennen weg, aber der  Nachteile durch Corona bleiben noch immer bestehen.

6.2 ESE Aufbereitung mit den Liegenschaften
10.11, 13 Uhr wollen die Liegenschaften zu einem Informationsgespräch über die ESE 
einladen, dazu was gut und schlecht gelaufen ist, wie das nächstes Jahr aussehen soll, etc. 
Mitarbeiter wirkte recht neutral, scheint nicht nur zu sein um uns zu sagen, dass wir Idioten 
sind.
Diskussion:
Kommen wir denen entgegen, wenn die sagen, dass wir unsere Art ändern sollen, weil wir zu 
asozial sind? (ja?)
Kommen wir denen entgegen, wenn die sagen, dass wir mit anderen Teilnehmern der Uni 
besser umgehen sollen? (nein?)
Was ist noch wichtig anzumerken?

Luzia: Informatiker haben sich beschwert, weil wir im Informatikgebäude auf Toilette 
gegangen sind.
Corlius: FSR soll Leute dort hin schicken, die nicht zurückschrecken und dagegen halten 
können, falls es Ärger gibt.
Beim Stand vom VWI ist es sehr laut, was nächste Ese beachtet werden soll. Damit fällt VWI 
zum dritten mal in Folge negativ auf, das muss angesprochen werden.

6.3 Nikolausparty



Treffen Donnerstag

Cornelius: Letzte Woche war das erste Treffen der TaskForce Party. Es gibt dazu eine Datei 
von Lena, die noch hochgeladen wird. Die nächste Party soll am 10.12.21 im Arteum 
stattfinden. Die Frage ist nun: Wird es schon angekündigt? Wird schon was vorbereitet? Es 
wird ein 2G Event normal und falls Überlastungstufe ist, muss das Event mit Maske 
stattfinden.
Cedric: Würde jetzt schon eine Ankündigung machen, damit die Studis den entsprechenden 
Tag schon freihalten können.
Cornelius: Stimmt zu, hat aber Angst, dass wir das Event eventeull absagen müssen und die 
Leute enttäuschen und damit unserer Reputation schaden.
Johann: Ist sich sicher das trotzdem alles ausverkauft wird, auch wenn die Party nur 2 
Wochen vorher angekündigt wird und würde deshalb noch eine Woche warten.
Cornelius: Einigung auf, wir fangen in einigen Tagen mit ankündigen an, da sowieso bereits 
Überlastungsstufe ist.
Cornelius schaut sich die Corona Reglungen an und will die Party Stand jetzt durchziehen. 
Wir warten auch auf Rückmeldung vom Arteum, was sich selbst erstmal beim Amt nach 
aktueller Rechtslage erkundigt

6.4 Master-Tag
Frau Schwarz: Es wird am 26.11. einen weiteren Master-Tag geben. Auch hier kann sich der 
FSR einbringen und z.B. Chats anbieten. Hier müssen wir das Programm schon bis zum 
08.11. melden, da benötige ich also bis zum 06.11. Feedback.

Keine neuen Beiträge

6.5 Uni-Live
bis zum 15.11. melden. Zu klären sind aus meiner Sicht v.a. zwei Dinge:
1) Beteiligt sich der FSR am Infomarkt in Präsenz in der Turnhalle Nöthnitzer Straße? Ich 
würde das begrüßen, ob es die Corona-zahlen dann zulassen ist eine andere Frage.
2) Bietet der FSR zusätzlich Chat-Angebote an? Das wäre natürlich ideal, ich kann aber auch 
verstehen, wenn beides auf einmal nicht geht.

Keine neuen Beiträge

6.6 Hochschulwahlen
Therese: Kandidierenden sind nun auf der Website, es wurde bereits begonnen Werbung auf 
Instagramm zu machen und demnächst wird angefangen die Kandidierenden in der Insta-
Story vorzustellen.

6.7 Berufungskommission

Für die Berufungskommission der Professur "BWL, insb. Management Accounting and 
Control" sollen wir zwei studentische Mitglieder (+ Ersatz) benennen.



Jannik schreibt Herr Gießmann, welche Leute wir für die Berufungskomission entsenden. 
Die wurden letzte Woche beschlossen.

6.8 StuRa Anfrage

Frau Meißner hat bei uns per Mail angefragt, ob es möglich wäre, an einer unserer Sitzungen 
teilzunehmen und einen Einblick in die StuRa Arbeit zu geben. Den genauen Wortlaut pack 
ich hier als Datei rein.

Sabine: Glaubt nicht, dass es sinnvoll wäre, wenn noch jemand kommt, da schon öfter im 
FSR darüber geredet wurde und irgendwelche Vertreter, die nicht dazugehören, können das 
vermutlich nicht attraktiver vorstellen als FSR-Mitglieder.
Therese: Beschließt, dass es eine Mail an Frau Meißner vom Bereich Öffentliches geben 
wird, in der Angebot abgelehnt wird.

7. Sonstiges
Nächste Sitzung: 15.11.2021

Sitzungsleitung: Cornelius Lerch

1. Protokoll: Toni Vogelgesang 

2. Protokoll: Julius Herrmann

Abmeldungen: 

 
Sitzungsende: 19:36 Uhr
 


